

ABSTRAK

Nurdiana. Nim. 1103171024. Hubungan Kemampuan Kader Menyampaikan Materi PIK-R Dengan Tingkat Pengetahuan Seks Remaja di Desa Dalu X-B Kecamatan Tanjung Morawa. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2014.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1)Seberapa baik kemampuan kader menyampaikan materi Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R)?, (2)Seberapa baik tingkat pengetahuan seks remaja. (3)Apakah terdapat hubungan antara kemampuan kader penyampaian materi PIK-R dengan tingkat pengetahuan seks remaja?. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) kemampuan kader menyampaikan materi PIK-R, (2) tingkat pengetahuan seks remaja, (3) hubungan kemampuan kader menyampaikan materi Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R) dengan tingkat pengetahuan seks remaja.

Kemampuan kader (Robin,2007) adalah kecakapan seseorang untuk menguasai keahlian dalam melakukan beragam tugas dalam suatu pekerjaan. Pengetahuan seks remaja (Notoatmodjo,2012) adalah segala informasi yang diterima oleh remaja yang diperoleh dari hasil melihat, mendengar dan merasakan.

Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif Korelasional. Populasi dalam penelitian ada 202 remaja dan sampel penelitian 20 % dari populasi yang ada yaitu berjumlah 40 orang, alat pengumpulan data dokumentasi dan angket, teknik analisis data uji kecenderungan, uji korelasi, dan uji “t”

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan kemampuan kader menyampaikan materi PIK-R dengan Tingkat pengetahuan seks remaja. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan dengan menggunakan rumus product moment diperoleh rhitung sebesar 0,670 sedangkan rtabel sebesar 0,312. Setelah membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh rhitung > rtabel yaitu $0,670 > 0,312$. Sehingga terdapat hubungan kemampuan kader menyampaikan materi PIK-R dengan Tingkat pengetahuan seks remaja thitung > ttabel yaitu $5,56354 > 1,684$. Semakin baik kemampuan kader menyampaikan materi PIK-R, maka semakin baik pula pengetahuan seks remaja.Kader dan anggota PIK-R dapat lebih bekerjasama untuk mengembangkan PIK-R yang ada di Desa Dalu X-B Kecamatan Tanjung Morawa agar lebih baik.